

【おうちの方に 必ず渡してください】

やけのしょうがっこうこうちょうしつ
焼野小学校校長室だより

かた からら わた
はっこうにん みや わき けい いち
発行人 宮脇 敬市

平成27年1月23日



輝け！かがやけのっこ 第8号

やさしく
んこうて
のびのびと

防災について考えよう！！

やけのしょうがっこう まいがっき ひなんくんれん
焼野小学校では毎学期に避難訓練をしていま
す。3学期は地震の発生を想定して、津波警報
はつばい はっしん はっせい そうつい つなみけいほう
発令時の避難経路を確認し、全児童が迅速に4
かい ひなん かくにん せんじゅう じんそく
階に避難しました。さらに、今回は初めて休み
じかんちゅう くんれん たんにん せんせい
時間中に訓練をおこないました。担任の先生の
ゆうどう きんきゅう ほうそう き みずか
誘導にたよらず、緊急の放送を聞いて、自ら
はんだん ひなん
判断して避難をしなくてはなりませんでした。

はんしん あわじだいしんさい へいせい ねん がつ はっせい
阪神・淡路大震災が平成7年1月に発生し、
ことし ねんめ ひしめ ひがしにっぽんたいしん
今年で20年目の節目になります。東日本大震
さい へいせい ねん がつ はっせい おお じ
災は平成23年3月に発生しました。大きな地
しんに どけいけん わたくし せんいん ぼうさい
震を2度も経験してきて、私たち全員が、防災
たい あんぜん かくじつ こうどう
に対して安全で確実に行動できるように、さら
いしき たか ひつよう かく かてい
に意識を高めていく必要があります。各ご家庭
きかい はな ひなんばしょ もだ ふつ
でも機会をとらえて、避難場所や持ち出し物、
れんらくほうほう はな 連絡方法など話しあってみてはいかがでしょうか。



▲ 4階に避難し待機する1年生の児童

四気こそ君をのばす！！

しゅうぎょうしき しきょうしき こうちょうせんせい
終業式や始業式では、校長先生からいろいろなお話をしています。「四気がみんなを成長させよ！」とお話をしました。四気とは「やる

き 気」「根氣」「元氣」「本氣」の4つの気のことです。「やる氣」のない人は伸びません。「根氣」のない人は何もやりとげることができません。

「元氣」はすべてのみなもと、はつらつといきましよう。「本氣」で集中して取り組めばかなりのことができるはず。

6年生は卒業して中学生に、1年生は2年生に進級して新1年生をむかえます。

この4つの気をもって、昨年できなかったことを反省して、新しい気持ちで、新しい目標を考えてがんばってほしいです。



▶ 2学期終業式で新しい年をむかえる心構えをお話しました。

自分の心の弱さに負けたくない！

「1年の計は元旦にあり」と言われるように、新しい気持ちをしっかりともって、3学期もがんばってほしいです。始業式では、各地を旅し続けてきた詩人の須永博士さんの言葉を紹介いたしました。

「人に負けてもいい

しかし、やるべきことをやらない自分の心の弱さには、絶対負けたくない」

自分自身をしっかりともって、ひとつひとつを確実にやりとげてほしいと思います。